

Témoignages



Quotidien du parti communiste réunionnais

Lundi 8 août 1994

N° 11.934

4,00 F

Théâtre

Du Vollard pour enfants

Le Théâtre Vollard propose, à compter d'aujourd'hui au Port et tous les mercredi du mois d'août à Jeumon (Saint-Denis), le conte en créole "Noëlla", une création d'Emmanuel Genvrin.

Le retour de "Noëlla"

Présentée aux petits Réunionnais, pour la première fois l'année dernière lors des fêtes de Noël, "Noëlla"

revient sur scène ce mois-ci à l'espace Jeumon à Saint-Denis. Elle est jouée en avant-première, cet après-midi, à l'école P. Legros au Port. Et les jours suivants (voir au plus ke sa) à Jeumon. "Noëlla", Emmanuel Genvrin l'a écrite et mise en scène pour un jeune public. Des enfants de 4 à 12 ans.

Ce conte en créole du Théâtre Vollard a charmé petits et grands. «Un conte moderne pour enfants, intelligent qui a su éviter de sombrer dans le ridicule bêtifiant que connaissent certaines histoires grotesques destinées aux marmailles». «Comme à l'accoutumée, Emmanuel Genvrin a utilisé tous les ingrédients de la comédie pour séduire...» Ces critiques de la presse, lors de la première sortie du spectacle en 1993,

sont plutôt élogieuses. Le public va pouvoir juger sur pièces "Noëlla". A travers le jeu de trois comédiennes: Delixia Perrine, Sophie Boulay et Nicole Payet, "Noëlla" met le doigt sur le délicat problème de l'endettement d'une famille prisonnière de la société de consommation. Une histoire bien singulière que celle de la petite Noëlla. Sa mère n'arrête pas de dépenser tandis qu'un huissier est toujours derrière elle.

Bien que très triste, la fillette refuse la fatalité. Entre le 20 décembre et le jour de Noël, Saint-Nicolas et Grand-mère Kal sont à ses côtés. Noëlla devient l'héroïne d'une drôle d'aventure. Dans cette pièce, il est aussi fait allusion à l'esclavage, comme aux ravages de toute société de surconsommation.

Des sujets forts sérieux, que Vollard a choisi de traiter en riant. En dix tableaux d'une durée totale de 45 minutes. Mélange d'intrigue et d'imaginaire, "Noëlla" a

su faire rire en décembre dernier, et... sûrement encore aujourd'hui et les jours suivants.

H. J.

Au plus ke sa

Les dates de "Noëlla"

Au Port: aujourd'hui à 13h à l'école P. Legros, 26 rue Jules Ferry au Port.

A Saint-Denis: les mercredi 10, 17 et 24 août 1994 à Jeumon à 15h - Entrée: 30F (enfant) et 40F (adulte).

Tél: 21. 25. 26.

Prolongation pour "Ubu Colonial"

Vollard prolonge les représentations d'"Ubu Colonial", spectacle d'Emmanuel Genvrin, sur une idée d'Ambroise Vollard. Elles auront lieu les 16, 19, 23, 2 et 30 août et les 2, 6, 9, 13 et 16 septembre à Jeumon à 20h.



Difficile de se sortir du surendettement avec une mère dépensière comme la sienne. Mais Noëlla refuse la fatalité en ces fêtes de fin d'année...



... grâce à Saint-Nicolas et à la complicité involontaire de Grand-mère Kal, Noëlla deviendra l'héroïne d'une drôle d'aventure.